

平成28年5月27日

平成27年度事業報告について

1. 平成27年4月10日

- ・平成27年度第1回部門代表者会議兼創立70周年記念式典実行委員会を開催し、「溝部学園フェスタ」及び「創立70周年記念式典」に関する基本的な事項について意見交換を行なった。

2. 平成27年4月14日

- ・高等学校の普通科教室棟改築事業に関する第1回目の総合定例会議が記念館会議室で開催された。

3. 平成27年5月8日

- ・学校法人明日香学園（大分市）と連携協定書の調印式を行なった。

4. 平成27年5月27日

- ・平成26年度事業報告、平成26年度決算、平成27年度事業計画、平成27年度補正予算、高等学校の普通科教室棟改築事業に伴う借入れについての承認に関する理事会、評議員会を開催した。

5. 平成27年5月28日

- ・平成26年度における資産の変更登記を完了した。

6. 平成27年5月29日

- ・平成26年度の決算が確定したことを受け、豊和銀行亀川支店に借入金利の引き下げ交渉を行った。

7. 平成27年6月26日

- ・鹿児島女子短期大学において、今後の相互評価についての意見交換を行なった。

8. 平成27年7月8日

- ・午前11時30分より、高等学校の普通科教室棟改築事業における起工式を実施した。溝部理事長をはじめ業者4社、学校関係者を含めて17名が出席した。

9. 平成27年8月2日

- ・学園創立70周年記念行事の一環として「溝部学園フェスタ」をホルトホール大分・いこいの道広場で盛大に開催し、大勢の人出で賑わった。屋外の特設ステージでは、短期大学から保育園までの学生、生徒、園児、教職員1,000名余りが一丸となって多彩なパフォーマンスを繰り広げた。また「ひめやま屋台村」も大賑わいであった。さらにホルトホール1階のエントランスでは、各部門の個性ある取り組み、学習成果をパネル展、作品展を通して紹介し、大好評であった。

10. 平成27年9月2日

- ・記念館会議室で、第1回目の創立70周年記念式典拡大実行委員会が各部門を越えた横断的メンバーで、実行委員7名、各分掌責任者13名の計20名出席のもと開催された。溝部理事長、佐藤実行委員長の挨拶の後、各責任者から現在の準備状況等の報告、さらに活発な意見交換が行なわれた。

11. 平成27年9月25日

- ・記念館会議室で、留学生の秋の入学式が挙行され、35名が入学した。

12. 平成27年9月27日

- ・学園の部門を越えたメンバーで、大分スポーツ公園で開催された「大分リレーマラソン」に2チーム参加し、Aチーム2時間44分48秒、Bチーム3時間51分17秒でそれぞれ完走し、総合順位は25位と204位であった。

13. 平成27年10月2日

- ・初代理事長 故 溝部 みつえ先生を偲んで、学園を挙げて頌徳式が実施された。

14. 平成27年10月21日

- ・短期大学の食物栄養学科が、第8回「お弁当コンテスト」を開催し、書類審査を通過した県内の高校生、大学生で作る16チーム70人が参加し、多数の力作が出品された。
なお、平成28年1月30日には、留学生、地域の方々も参加して、第20回「お魚さばき講座」も開催した。

15. 平成27年10月24日

- ・短期大学の介護福祉学科が、第13回「ふくしふれ愛ひろば」を開催し、介護を志す若者を中心に参加者が多く、大盛況を博した。

16. 平成27年10月31日

- ・「Re: Birth～新生溝部学園～」を合言葉に、学園創立70周年記念式典、記念講演会をビーコンプラザ・フィルハーモニアホールで盛大に挙行した。中国の友好締結校代表団をはじめ多数のご来賓と学生、生徒、園児、教職員を含め1,000名を越す参加者があり、設立当時の慈愛と共に感溢れる志とご労苦を振り返り、学園の新生を誓った。午前中の式典は、厳粛な雰囲気の中にも、学園独自の数々の取り組み等も披露され、和やかなムードで進行された。

また、午後の記念講演を前に、広瀬知事も特別来賓として出席し、祝辞を述べた。記念講演会では、権藤淳 豊和銀行頭取、熊埜御堂 宏實 三和酒類会長が、それぞれ「人材育成」の見地から各年齢層に参考になる内容の講演を行った。1日を通して、非常に内容の濃い、充実した記念行事となり、学園を挙げての取り組みとして、大成功を収めた。

17. 平成27年11月30日

- ・記念館会議室で、短期留学生の入学式が行われた。

18. 平成27年12月3日

- ・短期大学の幼児教育学科が、第35回「子どものためのミュージックカーニバル」を大分（12月3日）、別府（同5日）の2会場で開催し、招待された県下各地の保育園、幼稚園児達の歓声と感動と笑顔に包まれた。

19. 平成28年1月22日

- ・短期大学のライフデザイン総合学科が、第51回「ファッションショー」をホルトホール大分で開催し、好評を博した。
また2月18～22日には、第16回「卒業制作、学生作品展2016」をアートプラザ（大分）で開催し、個性を重視した多彩な作品の発表、展示で観覧した方々を魅了した。

20. 平成28年1月31日

- ・大分のガレリア竹町で「春節祭」が盛大に開催され、別府溝部学園短期大学の留学生を中心に別府溝部学園高校の高校生も参加し、大盛況を博した。

21. 平成28年2月29日

- ・高等学校の普通科教室棟の改築事業が完了し、別府土木事務所による竣工検査が行われた。

22. 平成28年3月1日

- ・高等学校の新校舎の引き渡し式が記念館会議室で行われ、学園4名、佐伯建設4名、大有設計4名の計12名が出席した。

23. 平成28年3月24日

- ・高等学校の総合実習棟（新校舎）の完成に伴い、竣工式、落成式、直会が開催された。

竣工式には、溝部理事長をはじめとする学校関係者、PTA役員を中心に、関係業者を含め46名が出席し、新校舎の今後の安全を祈願した。

また引き続いて行われた落成式には、大分県より副知事、生活環境部長、別府市より市長ほか多数のご来賓をはじめ、関係業者の方々、PTA役員、別府・日出地区の中学校の校長先生、学園の教職員を含め100名余りの方々のご出席のもと、盛大に開催された。その後、施設見学を行い、新校舎1階の総合調理実習室で直会を行った。